



## NOTA DE PRENSA

---

Santiago, 10 de febrero de 2012

### **Consejero Sebastián Claro viaja a reunión del Banco Internacional de Pagos (BIS) en Basilea**

El Consejero del Banco Central de Chile, Sebastián Claro, viajará el martes 14 de febrero a Basilea, Suiza, a la Reunión Anual de Vicegobernadores para Economías Emergentes del Banco de Pagos Internacionales (BIS) en representación del Instituto Emisor chileno.

La reunión, que se llevará a cabo entre los días 16 y 17 de febrero, analizará las dificultades que pueden enfrentar los Bancos Centrales en su gestión de política monetaria, manejo de deuda y los mercados de deuda.

En esta reunión participan los vicegobernadores de los bancos centrales de los países emergentes miembros del BIS y el Consejero Claro asistirá en reemplazo del Vicepresidente del Banco Central de Chile, Manuel Marfán.

Estas reuniones permiten mejorar la comprensión de los acontecimientos, desafíos y las políticas que afectan a los países y mercados.

---

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o en el teléfono (56-2) 670 2438.